

LABEL UNESCO DU GÉOPARC DE PERCÉ : LA MRC DU ROCHER-PERCÉ EST ENCHANTÉE

Chandler, le 17 avril 2018. – La préfète de la MRC du Rocher-Percé, Nadia Minassian, est enchantée par la décision de l'UNESCO de désigner le Géoparc de Percé comme Géoparc mondial UNESCO.

À la suite de la décision positive de l'UNESCO, la MRC du Rocher-Percé salue le travail colossal de la Coopérative de solidarité du Géoparc de Percé dans la démarche d'obtention du label Géoparc mondial UNESCO. La MRC partage aussi l'enthousiasme des employés du Géoparc de Percé suivant cette bonne nouvelle et continuera de collaborer au développement de l'organisation.

Le label reçu aujourd'hui par le Géoparc de Percé confirme, encore plus clairement, la position de joueur étoile de la ville de Percé dans le développement du tourisme international au Québec et au Canada.

Citation

« Le label Géoparc mondial UNESCO que vient de recevoir le Géoparc de Percé est un élément majeur dans notre objectif de devenir le territoire récréotouristique no 1 au Québec. Cette une excellente nouvelle pour l'industrie touristique gaspésienne et québécoise. »

- *Nadia Minassian, préfète de la MRC du Rocher-Percé*

-30-

Personne-ressource

Jérôme-Alexandre Lavoie

Conseiller en communications stratégiques

MRC du Rocher-Percé

Téléphone : 418-689-4313

Courriel : jalavoie@rocherperce.qc.ca